
鴨川市教育委員会２月定例会会議録 
 

 

１ 日  時       平成２９年２月２０日（月）       開会 午後２時００分 

                                                      閉会  午後３時００分 

２ 場  所       天津小湊支所２階 会議室 

 

３ 出席委員       （１）村上修平  （２）石井千枝  （３）根本新太郎 

（４）吉原里夏  （５）野田 純 

 

４ 出席職員       （１）瀧口正勝  （２）黒野雅典  （３）鈴木克己 

（４）山口政美  （５）羽田幸弘 

 

５ 委員報告 

 ・石井委員から、教育長教育委員研修会への出席報告がなされた。講演会の講師か

ら、相談活動をする上で大切なことは、家庭状況を知ることができるかどうか、

が重要であり、家庭訪問ができない場合は相談を断るとの話が印象的であった、

との感想がなされた。 

 ・根本委員から、教育長教育委員研修会、教友会への出席報告がなされた。教育長

教育委員研修会では、青少年の非行防止がテーマであり、参考となる事例報告を

聞くことができた。また、教友会では、教育委員のＯＢと久々に顔を合わすこと

ができ、懐かしい会であった、との感想が報告された。 

 ・村上委員長から、長狭街道駅伝競走大会開会式、教友会への出席報告がなされた。

長狭街道駅伝競走大会開会式は、大会一週間前に鴨川市文化体育館で開催され、

４１チームの参加数であった。また、教友会では大変懐かしい顔ぶれであったが、

年々年をとっているのを感じた、との感想がなされた。 

   

６ 教育長報告 

・野田教育長から、鴨川市スキー教室出発式、イングリッシュキャンプ、定例記者

会見、市議会行政一般質問、市内小学生駅伝大会、オランダ自転車競技事前キャ

ンプ視察、教友会への出席報告がなされた。イングリッシュキャンプは２年目の

開催であったが、本市ＡＬＴが中心となって英語でのコミュニケーションを中心

にゲーム等を取り入れながら行った。定例記者会見では、体罰案件について質問

があった。市議会行政一般質問では、ＩＣＴ活用教育と英語教育、ディベート教



育と読書に関すること、体罰案件に関すること、について質問があった。市内小

学生駅伝大会では、個人と駅伝の部に分かれてのレースが行われた。市外のチー

ムの強さが目立ったが、地元小学生も頑張っていた。オランダ自転車競技の視察

では、市長参加の懇親会も行い親睦を深めることができた、との報告がなされた。 

 

７ 議  事 

（１）議案第１号「学校医の委嘱について」 

 ・瀧口学校教育課長から、「学校医の委嘱について」資料をもとに説明がなされた。 

 ・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）議案第２号「学校歯科医の委嘱について」 

 ・瀧口学校教育課長から、「学校歯科医の委嘱について」資料をもとに説明がなさ

れた。 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（３）議案第３号「鴨川市預かり保育実施要綱等の一部を改正する告示について」 

 ・羽田子ども支援課長から、「鴨川市預かり保育実施要綱等の一部を改正する告示

について」資料をもとに説明がなされ、本内容については、平成２８年３月３１

日付け、子ども・子育て支援法施行令の一部改正に伴い、利用者負担額について

要綱の一部を改正したいものであり、施行期日は、公示の日から施行し、平成２

８年４月１日に遡って適用する、との説明がなされた。 

 ・野田教育長から、預かり保育料は大変複雑だが自動的に金額は示されるのか、と

の質問がなされ、羽田子ども支援課長から、保護者の申請に基づき、データ入力

後に、金額が示されることとなっている、との説明がなされた。 

 ・野田教育長から、ミスはないのか、との質問がなされ、羽田子ども支援課長から、

自己申告に基づいているので入力を間違える場合は有り得るが、十分注意を払っ

て事務を行っている。また、大変複雑な制度になっている、との説明がなされた。 

 ・石井委員から、去年に遡って適用するということはどうなるのか、との質問がな

され、羽田子ども支援課長から、返金の発生する世帯が１００世帯ほどある、と

の説明がなされた。 

 ・根本委員から、階層区分はどうしてこのようになっているのか、との質問がなさ

れ、羽田子ども支援課長から、保育園と幼稚園では階層区分が違っており、解り

やすくするためにこのような形式にした、との説明がなされた。 



 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

８ その他 

（１）平成２８年度卒業式・卒園式の告辞者等について 

 ・瀧口学校教育課長から、平成２８年度卒業式・卒園式の告辞者等について資料を

もとに説明がなされた。 

（２）３月の教育委員会行事予定について 

・各所属長から、「３月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明がな

された。 

（２）その他 

 ・野田教育長から、「外国人から見た日本の良さ」について書かれている本の紹介

がなされた。 

 

 

村上教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                   平成２９年３月２３日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

 

                                    会議録作成者  瀧口 正勝                                         


